

Kooperation geschlossen

[20.12.2012] IT-Lösungen von UNIT4 Business Software können Mitglieder der Kommunalen ADV Anwendergemeinschaft West (KAAW) jetzt zu günstigen Konditionen beziehen. Grund ist eine Kooperationsvereinbarung zwischen Firma und Verband.

Das Unternehmen UNIT4 Business Software und der IT-Dienstleister Kommunale ADV Anwendergemeinschaft West (KAAW) haben eine Kooperationsvereinbarung zum Erwerb der kommunalen Lösungen von UNIT4 geschlossen. Michael Mors, Geschäftsführer von UNIT4 Deutschland, sagt: „Die KAAW-Mitglieder erhalten durch unsere innovative Technologie die Möglichkeit, die modernste Lösung für kommunale Doppik, Kasse, Veranlagung, Controlling, Planungs- und Berichtswesen zu nutzen.“ Zwei Verbandsmitglieder hätten sich bereits für Produkte von UNIT4 entschieden: Die Stadt Vreden führt derzeit KIRP Serie 8 mit Finanz- und Anlagenbuchhaltung sowie Veranlagung ein. Die Gemeinde Altenberge arbeitet an der Umsetzung des KommunalCockpits. Markus Kruse, Geschäftsführer IT-Management der KAAW, erklärt: „Die Produkte von UNIT4, wie zum Beispiel das KommunalCockpit, passen aufgrund ihrer Agilität gut in unser Konzept. Für die KAAW und deren Kommunen ist es entscheidend, Lösungen zu finden und einzusetzen, die auch ohne Unterstützung des IT-Dienstleisters an neue Anforderungen angepasst werden können.“

(rt)

<http://www.kaaw.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Kommunale ADV Anwendergemeinschaft West (KAAW), Kooperationen, Michael Mors